

## Herrliche Kurven am Ballon d'Alsace und am Grand Ballon

WÜRENLINGEN – (pk) Am 19. September fuhren 24 Teilnehmer von Töfftouren Würenlingen in Richtung Frankreich. Auf engen Nebenstrassen erreichten die drei Gruppen über Maisprach – Frenkendorf das Cafe Buchmann in Reinach. Nach Kaffee und Gipfeli führte die Route ins Leymental und durch das Elsass nach Altkirch und über die kurvenreiche Strecke des Ballon d'Alsace nach St. Maurice-sur-Mosel. Leider verdüsterte sich der Himmel zunehmend, und so wurden die Anforderungen an die Fahrer nochmals grösser, zumal auch noch Nebel einsetzte. Trotz allem aber waren die Kurven vom Lac du Kruth hinauf zum Grand Ballon auf der Route de Crêtes ein tolles Erlebnis. Im Restaurant Vue des Alpes gabs ein feines Mittagessen und die Kleider waren nach der Pause wieder trocken. Nach dem steilen Weg hinunter nach Soulz öffnete sich der Himmel und eine sonnenbeschienene Ebene des Elsass lag vor den Bikern. Über Neuenburg am Rhein – Bad Säckingen und den Rotberg gelangten alle wohlbehalten zum Schlusstrunk im Cafe Schneider. Die nächste Tour führt am 6. und 13. zum Bodensee. Weitere Angaben unter [www.toefftouren-wuerenlingen.ch](http://www.toefftouren-wuerenlingen.ch).